

Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la Universidad Anáhuac México, en la Cena de Gala y Medalla Generación Anáhuac

24 de abril del 2018 Universidad Anáhuac México Campus Norte

Quiero comenzar agradeciendo a todos ustedes que amablemente hayan respondido a la invitación que la comunidad universitaria les envió para compartir esta noche, que es muy especial porque, además de disfrutar la convivencia entre todos nosotros como universitarios y egresados, también nos permite a cada uno de nosotros agradecer y reconocer, como ya lo hemos hecho, a quienes han apoyado a esta casa de estudios en el cumplimiento de su misión, esa misión que hoy tenemos reflejada en una comunidad universitaria... al proceso de formación integral de las personas que ... excelente e innovadora preparación profesional y cultural a nivel internacional por su profunda formación humana y moral, inspirada en los valores del humanismo cristiano, y por su genuina conciencia social sean líderes de acción positiva que promuevan el desarrollo del ser humano y de la sociedad.

Quiero empezar estas palabras recordando a quienes fueron, la mayoría de ustedes, auténticos padres en este Campus Norte y en el Campus Sur. Quiero recordar al padre Faustino Pardo, al Padre Gregorio López, al Padre Alfonso Samaniego, al Padre Juan Manuel Fernández Amenábar, al Padre Salvador Saba, al Padre McClosky, al Padre Raymond Crosgrave, al Dr. Javier Vargas, al Padre Jesús Quirce, al Dr. Jorge López y al actuario Abraham Cárdenas. Todos ellos grandes rectores a los que, ustedes y la Universidad, les debemos muchísimo, les pido un aplauso para todos.

Algunos de ustedes son parte de la que es de todos ustedes al entregar en el año de 1998 la primera Medalla Generación Anáhuac, para brindar un justo reconocimiento y un merecido agradecimiento a los egresados que comprometieron su tiempo, su talento, sus recursos, su vida, sus conocimientos y sus contactos para el desarrollo de la Universidad. Algunos de ellos se encuentran aquí presentes, aquí está la Dra. Lulú ..., Francisco de Caso y Peláez, que está aquí con nosotros, allá está muy bien, y también está así como también se encuentra con nosotros el primer medallista de nuestro Campus Sur, el maestro Jorge Fabre.

Ellos iniciaron las 280 medallas que la Universidad Anáhuac ha entregado a sus egresados de los Campus Norte y Campus Sur, y hoy hemos añadido un egresado más de nuestra alma mater a esta pléyade de maravillosas personas, de verdad, para nosotros es un honor haberte entregado la Medalla Generación Anáhuac 2018, Bernardo porque confiamos y creemos, estamos seguros, tenemos una gran certeza de que eres un egresado en el que descubrimos un serio ejercicio profesional, con un alto sentido ético y una

sólida conciencia social que se traduce en una honda preocupación por las personas y la sociedad.

Bernardo, has apoyado la tarea de robustecer la educación superior que tanto ... para ti de una manera especial, que ya se comentó aquí que hoy.... El Centro Anáhuac de Investigación y Desarrollo Estratégico, por esto ya lleva 20 años justamente funcionando este centro.

Quisiera compartir con todos ustedes, queridos egresados, lo satisfactorio que la Universidad Anáhuac sembró en ti, Bernardo, como el espíritu de servicio, un gran horizonte de miras, los valores humanos y espirituales que no han caído a la orilla del camino, sino que, como lo muestra el testimonio de tu vida y acciones en lo familiar, en lo profesional, en lo social, estas semillas han germinado y han dado muchos frutos. En ti, como en los destacados egresados que te antecedieron, queda personalizada y coronada nuestra labor como Universidad, y esto es un honor para todos nosotros.

Gracias, Bernardo, por ser un testimonio de lo mucho que hay que hacer por la sociedad, buscando, como dice nuestro lema "Vencer al mal con el bien", y por ello es por lo que te queremos reconocer con esta medalla el día de hoy.

El reconocimiento de la Universidad a tu familia, que ha sido siempre cercana a nuestra historia en los momentos de gozo y en los momentos de tristeza y que ha inspirado siempre en ti estos valores que te distinguen con este rasgo especial que nosotros llamamos liderazgo de acción positiva. Tu esposa y tus hijos, tus padres y hermanos, por supuesto, todos los que nos reconocemos como tus amigos, hoy vemos con orgullo que eres un egresado universitario comprometido, querido y reconocido por tu alma mater.

Esta ceremonia, queridos egresados, tiene como marco este encuentro en el que la Universidad y para mí, por primera vez desde que asumí la responsabilidad como rector, hemos querido invitar a egresados consejeros de Escuelas y Facultades, así como egresados medallistas, todos ustedes son el pilar de esta universidad privada con el mayor número de alumnos en la zona metropolitana de la Ciudad de México, una vez que los dos campus, Norte y Sur, se fusionaron en la Anáhuac México —ya no existe la Anáhuac Norte, ni existe la Anáhuac Sur—, hoy somos una única Universidad, es un orgullo.... pertenecen a la Alma Mater en la cual ustedes estudiaron.

Ya pudieron constatar en el video de inicio a nuestra comunidad, una comunidad con 16 mil alumnos, con 49 licenciaturas, 49 doctorados, 48 maestrías, 36 especialidades, además de un amplio programa de cursos de extensión. Y es un orgullo para todos ustedes que la calidad académica de esta Universidad haya sido reconocida por el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval) con el mayor número de programas en el nivel... padrón del CENEVAL genera. Realmente esto es algo que a todos nos sigue comprometiendo y que, para un servidor como Rector, es la prueba del trabajo que todos y cada uno de ustedes están haciendo en sus Consejos de Egresados, con lo cual van ayudando a seguir subiendo el nivel académico de nuestra Universidad.

Ustedes son parte de los 50 mil egresados de nuestra Universidad, egresados que buscan ser líderes con sus acciones positivas en cada una de sus responsabilidades profesionales, sociales y familiares. Hombres y mujeres que se esfuerzan en trabajar de manera coherente para la transformación de

nuestro país, tanto en lo privado como en lo público, y me da mucho gusto que entre nosotros haya personas egresadas que están en uno y otros ámbitos.

Permítanme reiterarles lo que seguramente muchos de ustedes escucharon de boca del Padre Jesús Quirce en el 50 Aniversario de la Universidad. Hoy creemos —pero qué difícil era creer y apostar por algo que entonces era tan sólo un sueño— en una institución católica de educación superior que aportara a México líderes de acción positiva íntegros, que desde todas las áreas del quehacer pudieran impulsar el desarrollo auténtico del ser humano... Hoy —y los actuarios lo podrán contar y los abogados dar fe de ello— ustedes son una de las grandes instituciones educativas. Se merecen un gran aplauso.

Y se lo merecen porque ustedes que me acompañan esta noche están apoyando a su alma mater de manera particular conscientes de ... lo hacen con su generosidad, lo hacen a veces defendiendo a la Anáhuac y a veces señalando cómo mejorar. de orgullo por trabajar en la Universidad siendo maestro de ésta o por desempeñarse por esforzados padres de familia o empleadores que iluminan el camino de las nuevas generaciones de universitarios. De verdad no puedo agradecerles toda su generosidad para que más jóvenes puedan asistir en esta Universidad.

Y déjenme darles un motivo más de orgullo, quizá de los más grandes que tenemos en esta Universidad, no son los edificios; déjenme decirles que tampoco es necesariamente la calidad académica, es el profundo compromiso social, ... al 52 por ciento de nuestros egresados de licenciatura, es decir, uno de cada cuatro jóvenes que están en este campus estudian sin pagar nada, y eso es gracias a ustedes, de verdad, muchas felicidades.

También quiero reconocer... a una de las mesas a la y de sus facultades para que la educación que ofrecemos en nuestros dos campus y más pertinentes ante las necesidades de México ... para compartirles ... de egresados que estamos seguros de que con su participación habrán de ... y facultades...

Termino mi mensaje, y lo termino volviéndoles a agradecer a ustedes y reiterar nuestra felicitación a todos y cada uno, y especialmente a Bernardo, homenajeado esta noche. Agradecerle a cada uno de ustedes lo mucho que hacen por esta su Universidad Anáhuac. Muchas gracias a todos.

Felicidades. Dios siga bendiciendo todo lo que hacen por esta casa que siempre será su casa. Que siempre seamos capaces de honrar nuestro lema: Vencer al mal a fuerza del Bien. *Vince in Bono Malum*. Muchas gracias.

--00000--